

NOTA DE PRENSA

@forocsa

El Foro de los Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía falla la VII edición del Premio Implicación Social

La Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación de la Universidad de Granada y la empresa almeriense Verdiblanca S.L., ganadoras del certamen

17 de febrero de 2016.- La Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación (ETSIIIT) de la Universidad de Granada y la empresa almeriense Verdiblanca S.L., han resultado ganadoras de la VII edición del premio “Implicación Social” del Foro de Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía.

El jurado, reunido en Sevilla, en la sede de la Consejería de Economía y Conocimiento de la Junta de Andalucía, bajo la presidencia de Ana Alonso Lorente, –presidenta del Foro-, acordó, por unanimidad, fallar esta VII edición del premio de Implicación Social en las Universidades Públicas de Andalucía, otorgándolo a los dos proyectos presentados respectivamente por los Consejos Sociales de las Universidades de Granada y Almería: la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, en la categoría de grupos de investigación, servicios o departamentos de las universidades públicas andaluzas; y la empresa Verdiblanca S.L., en la categoría de empresas y otros organismos públicos o privados.

El premio a la ETSIIIT de la universidad granadina se concede por la contribución de su proyecto Andalucía TIC. En términos de investigación y desarrollo, este centro es uno de los referentes de la UGR, una de las escuelas de ingeniería punteras en España y un referente internacional (la número 42 del mundo en el ranking de Shanghai) por la calidad y la cantidad del trabajo de formación e investigación que se realiza poniendo a disposición de la sociedad jóvenes ingenieros de un enorme talento para desarrollar aplicaciones que mejoran los servicios que la sociedad presta.

Por su parte, el galardón a la empresa Verdiblanca, reconoce su esfuerzo por mejorar la empleabilidad de los almerienses con algún tipo de discapacidad. Actualmente da empleo a un centenar de personas que trabajan en el campus universitario, como concesionarios del servicio de limpieza, convirtiéndose así la Universidad de Almería en la única de toda España que tiene contratada para estas tareas a un Centro Especial de Empleo.

Formaron parte del jurado, junto a la presidenta del Foro y del Consejo Social de la Universidad de Cádiz, las siguientes personas: en representación de la Junta de Andalucía, el secretario general de Universidades, Manuel Torralbo Rodríguez; el presidente del Consejo Social de la Universidad de Jaén, Francisco Vañó y su secretaria, Mercedes Valenzuela; el secretario general de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), Antonio Carrillo, y la secretaria del Consejo Social de Granada, Virtudes Molina.

Ana Alonso recuerda que el certamen persigue “reconocer las buenas prácticas de colaboración entre las universidades públicas de Andalucía, las empresas y otros organismos públicos y privados de su entorno y, en concreto, distinguir a la entidad, grupo de investigación, servicio o departamento que mejor haya articulado y consolidado estas prácticas de colaboración. En este sentido, el jurado valoró el elevado nivel de las candidaturas presentadas”.

La entrega de los galardones se celebrará en fecha próxima en Jaén.

Sobre el Foro de los Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía

El Foro fue creado en el curso 2007-2008, con el apoyo de la Junta de Andalucía, con el objetivo de proponer líneas de coordinación: facilitar la comunicación entre los distintos consejos sociales de las universidades, aprovechar las sinergias positivas, trabajar en común, intercambiar buenas prácticas y facilitar la interlocución con las distintas administraciones académicas y educativas. En el Foro están representadas las siguientes universidades: Almería, Cádiz, Granada, Huelva, Sevilla, Pablo de Olavide (Sevilla), Córdoba, Málaga y Jaén.